

Supervisa Sheinbaum avances en Línea 1

Suben ingresos.

Los recursos de CdMx se ubicaron 9,6 por ciento por encima de lo previsto, al sumar 139.8 mil mdp

y 12 por ciento de avance, ya inició el retiro del balasto, el cual se reciclará como residuos pétreos.

El sistema de drenaje de la nueva Línea 1 también se rehabilitará completamente.

Específicamente en el tramo de “El Tapón” se han retirado 5 mil 47 toneladas de materiales. Esta zona cuenta con un espacio para 10 trenes estacionados y es un área indispensable para efectuar las maniobras que permiten cumplir con el número de vueltas programadas.

CdMx supera meta

En el segundo trimestre de 2022, los Ingresos Totales de la Ciudad de México se ubicaron 9,6 por ciento por encima de lo estimado, con recursos que sumaron 139 mil 829.5 millones de pesos, cifra que representa 5.0 por ciento por encima de lo recaudado el mismo periodo del año pasado, en términos reales, aseguró el gobierno capitalino.

La Secretaría de Administración y Finanzas entregó al Congreso de la Ciudad de México el Informe de Avance Trimestral Enero-Junio 2022, donde, aseguró, la evolución de la actividad económica de la ciudad, así como las perspectivas positivas para el país hacia el cierre del año, se traducen en un mayor consumo, producción y empleo, reflejo del buen desempeño de las finanzas públicas.

Dentro de los Ingresos Locales, los tributarios tuvieron un desempeño sobresaliente gracias a que siete de los nueve impuestos locales rebasaron sus metas para el periodo, en especial el Predial y Sobre Nóminas que, en conjunto, aportaron 80.2 por ciento de los ingresos.

El Impuesto sobre Espectáculos Públicos, vinculado con actividades culturales, deportivas y de entretenimiento, superó la meta programada por 111.3 por ciento, con la recaudación de

232.3 mdp entre enero y junio.

En términos de gasto, sostuvo la dependencia que encabeza Luz Elena González, el gobierno capitalino sigue orientando los recursos a servicios y programas que construyen una ciudad innovadora, sustentable y de derechos.

A mitad del año se lleva un avance del gasto mayor a 50 por ciento, es decir, 143 mil 865.1 mdp, por parte de las dependencias; mientras que para las alcaldías es de 49.5 por ciento en su conjunto.

Al cierre de junio, el saldo de la deuda pública del gobierno capitalino fue de 91 mil 016.2 mdp, lo que brinda un desendeudamiento temporal nominal de 3.7 por ciento y uno real de 7.4 por ciento, con respecto al cierre de 2021, ello, debido a los pagos de amortizaciones con un monto de mil 751.6 md. —

“Continúa el retiro de vías y balasto para que empiece la restitución nueva”

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

Al supervisar los avances de la nueva Línea 1 del Metro, en el estacionamiento de trenes conocido como “El Tapón”, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que ya se ha retirado prácticamente todo el material de este túnel que conecta con la estación Pantitlán.

“Estamos en Pantitlán, revisando los avances de la nueva Línea 1 del Metro (...) en esta zona ya se retiró prácticamente todo, se está trabajando en los dos frentes al mismo tiempo, de Pantitlán y desde Salto del Agua.

“Va avanzando el retiro de vías para que después se quite el balasto en este caso y, finalmente, empiece la restitución nueva”, expresó en sus redes sociales.

Recordó que la obra contempla la sustitución de los durmientes de madera por unos de concreto, pues presentan un desgaste debido a sus 50 años de antigüedad.

El director del Metro, Guillermo Calderón Aguilera, informó que los 11 kilómetros intervenidos se trabajan en dos frentes para el retiro de material: Pantitlán y Salto del Agua, zonas estratégicas, de forma paralela todo el material que se desmonta se acumula en Talleres Zaragoza.

Detalló que 97 por ciento del retiro del sistema de control ya está concluido, la instalación de ménsulas tiene un avance de 98 por ciento, el retiro de cable de tracción va a 81 por ciento —falta en el tramo entre San Lázaro y Moctezuma—; las cajas inductivas con 82 por ciento; bandejas en 77 por ciento y las de cableado con 71 por ciento.

En cuanto al retiro de vía, ya se concluyó el tramo de Salto del Agua a Isabel la Católica; la parte del “Tapón” hacia Pantitlán lleva 11





La mandataria estuvo en la estación Pantitlán, con el director del STC, Guillermo Calderón. ESPECIAL

